

サイクルツーリズムの推進について

<市長コメント>

サイクルツーリズムの推進について、お知らせいたします。

現在、本市においては、新たな観光客の誘客を目的としたサイクルツーリズムの推進に向け、毎年9月に開催されているツール・ド・東北のコースを活用し、大会開催日以外にもライダー等に楽しんでいただけるよう、コース案内標識や休息ポイント等の整備を関係機関と連携し進めているところであります。

今回、一般社団法人石巻圏観光推進機構とともにサイクルツーリズムの推進に向けた取り組みについてご報告いたします。

まず、石巻駅を発着点とし、上品の郷・釣石神社を經由し神割崎で折返すコースのほか、複数のコースを設定し、コース近辺には事業者の皆様のご協力をいただき、ライダーが給水や休憩などができる「サイクルステーション」を整備するとともに、これらの情報が掲載されたサイクルマップを作成したほか、先月には釣石神社・神割崎折返しコース上に常設案内板の設置も行っております。

また、今月からは、いしのまき元気いちば、サン・ファン・パウティスタパーク、北上観光物産交流センターの3か所でレ

ンタサイクル事業を開始し、手ぶらでサイクリングが楽しめる
取り組みを行ってまいります。

今後も石巻圏観光推進機構並びに、地域の皆様と連携を図り
ながら、サイクルツーリズムの推進による誘客を進めてまいり
たいと考えております。